

Sehr geehrte Damen und Herren, sehr geehrte Mitglieder des Arbeitskreises zur Woche der Brüderlichkeit!

Wir, das Team der Tafel Sendenhorst, sagen ein herzliches für die Auszeichnung mit der Bernhard-Kleinhans-Plakette. Dank auch an Herrn Kleinhans, der diese wunderschöne Plakette designt und erstellt hat. Sie stellt einen Teller dar. Ich finde es eine tolle Idee. Sie spiegelt die Tafel wider.

17 Jahre existiert die Tafel jetzt schon in Sendenhorst. Frauen sowie Männer sind bis heute bereit das Ehrenamt auszuführen. Dafür möchten wir heute auch DANKE allen Ehrenamtlichen sagen. Ohne ihr Engagement können Organisationen, Vereine, Verbände, Feuerwehren, Krankenhäuser etc. oft nicht das machen, was sie gerne machen möchten. Es würde mit Sicherheit einiges auf der Strecke liegen bleiben.

Daher möchte ich auch an dieser Stelle für das Ehrenamt appellieren, denn es bereichert einen, man erhält neue Perspektiven und Eindrücke. Aber man übernimmt damit auch eine Verantwortung. Gleichzeitig ist es auch eine Chance, Dinge zu bewegen und nachhaltig zu verändern. Ganz wichtig ist auch das Miteinander in den Gruppen.

In diesem Sinne: Unserem Team und allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern macht es Spaß. Wir haben Freude daran und freuen uns etwas Gutes zu tun.

Vielen Dank!

(Monika Koelen-Meyer)